

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra registra varios casos leves de sarampión, al igual que está ocurriendo en otras comunidades autónomas

Se recuerda la importancia de completar la vacunación, que tiene una efectividad del 95

Miércoles, 31 de mayo de 2017

Navarra ha registrado este año 13 casos de sarampión y en todos ellos la enfermedad ha cursado levemente, al igual que está ocurriendo en otras comunidades como Cataluña, Murcia, Andalucía, Valencia o Extremadura.

Los dos primeros casos afectaron a dos niños nacidos fuera de España de 1 y 7 años sin vacunación previa. Los 11 casos restantes corresponden a adultos jóvenes. Tres casos con edades comprendidas entre 23 y 38 años habían nacido fuera de España y no se dispone de información documentada de que hayan recibido alguna dosis de vacuna frente a sarampión. Los otros dos casos sin vacunación previa han nacido en España, uno de ellos tiene una edad superior a la de las cohortes vacunadas y el otro, de 35 años de edad, pertenece a las primeras cohorte vacunadas. Los 6 casos restantes con edades comprendidas entre 21 y 38 años estaban vacunados.

En todos los casos diagnosticados hasta ahora se han estudiado los contactos próximos y se han investigado los antecedentes vacunales frente a sarampión o si han pasado la enfermedad. Cuando entre los contactos próximos de los casos se encuentran personas susceptibles (menores de 46 años que no han pasado la enfermedad o no han recibido dos dosis de vacuna) se les indica la vacunación con triple vírica (sarampión, rubéola y parotiditis) con el fin de evitar la enfermedad ya que se trata de una enfermedad muy contagiosa.

Se puede sospechar la enfermedad ante toda persona con fiebre y exantema maculopapular y con, al menos, uno de estos tres síntomas: tos, rinitis/coriza o conjuntivitis. Todo caso sospechoso debe aislarse para evitar nuevos contagios. El periodo de contagio va desde 4 días antes hasta 4 días después del comienzo de la erupción.

Se recuerda la importancia de completar la vacunación con dos dosis de vacuna triple vírica en las personas nacidas después de 1971 sin antecedente de haber pasado la enfermedad. Esta pauta vacunal tiene una efectividad superior al 95% para evitar el sarampión.